
L’invité∙e du Bénévol’Infos 

Isabelle, secrétaire, trésorière et référente des consultations de Wandre et Jupille-sur-

Meuse, et bénévole d’accueil de ces 2 dernières ainsi que de Haccourt. 

Et Sarah, secrétaire, trésorière et référente de la consultation de Haccourt et de ses an-

tennes Hermalle-sous-Argenteau et Oupeye. 

Rencontre avec Isabelle et Sarah, un duo mère-fille très actif pour les consultations de Wandre, 

Jupille-sur-Meuse, Haccourt et ses antennes. Ensemble, elles prennent à cœur leurs différents 
rôles pour ces consultations ! Un « intergénérationnel » très apprécié des équipes et des familles. 

Bénévol’Infos : Comment êtes-vous devenues 

bénévoles à l’ ONE ? 

Isabelle : J’ai arrêté de travailler en 2014. Je suis 
passée un jour devant la consultation. Et je me suis 
dit : « Ah, l’ONE, j’irais peut-être bien comme béné-
vole ! ». Je n’avais jamais vu d’annonce et je ne sa-
vais même pas que l’ONE fonctionnait avec des béné-
voles. Le monde de l’enfance m’attirait…  

J’ai donc commencé à la consultation de Wandre 
comme bénévole d’accueil. Le courant est tout de 
suite passé avec la Partenaire Enfants-Parents (PEP’s) 
qui m’a accueillie et présentée au comité comme un 
renouvellement de l’équipe. Elle a proposé ma parti-
cipation aux activités collectives car les bénévoles 
d’accueil en place n’étaient pas disponibles pour ces 
rencontres. 

En 2016, lors d’une réunion de comité, la secrétaire-
trésorière nous annonce qu’elle a atteint l’âge limite 
pour son mandat et qu’elle doit préparer son rempla-
cement. Le comité m’a donc invitée à poser ma can-
didature. Le poste accepté, j’ai pris connaissance des 
différents documents. J’ai, ensuite, effectué les paie-
ments et complété les différents documents pendant 
un trimestre. Puis, j’ai appelé l’inspecteur comptable 
pour vérifier le travail. 

De fil en aiguille, je suis également devenue secré-
taire, trésorière et référente de la consultation de 
Jupille sur les conseils de l’inspecteur comptable, en 
2020. C’était en plein confinement. Mes premières 
tâches ont été d’honorer certains paiements. 
La confiance qui m’a été donnée à ce moment-là, en 
tant que bénévole, m’a fait plaisir.  
Et je suis aussi devenue bénévole d’accueil pour cette 
consultation où je m’occupe également des activités 
collectives. Tous les 1ers jeudis du mois, c’est contes 
et comptines, et tous les 3es, c’est le massage. 

Par la suite, l’ONE m’a contactée pour Haccourt et 
ses antennes. Et c’est de cette façon que ma fille, 
Sarah, est, également, devenue secrétaire-
trésorière pour ces consultations. 
Nous avons dit « oui » tout de suite et ça me plait 
beaucoup que Sarah fasse partie de l’ONE. 

Sarah :  Quand j’étais plus jeune, je proposais déjà 
mon aide à maman quand elle s’occupait de la tréso-
rerie de la consultation. J’étais curieuse car je suivais 
l’option « comptabilité » à l’école. Et puis, je l’ac-
compagnais aussi parfois à la consultation pendant les 
vacances scolaires. 

Quand j’ai eu 18 ans, l’ONE m’a proposé de devenir 
secrétaire- trésorière. Je me suis dit « et bien pour-
quoi pas ! ». Ça me permet d’élargir mes contacts, de 
rencontrer de nouvelles personnes et aussi de parta-
ger un passe-temps avec maman. Au début de mon 
bénévolat, Maman m’a écolée. Sur Haccourt et ses 
antennes, je fais la comptabilité et le secrétariat. 

Je participe aussi aux réunions de comité. Et, durant 
mes congés, je continue à venir à Wandre pour les 
activités collectives.  
 
 

“ C’est (…) une expérience à 

noter, en plus, dans le CV ! „ 

(La suite en page 2) 



Qu’aimez-vous dans votre bénévolat ? 

S : Le contact ! Venir à l’ONE est une chouette ex-
périence. Je parle avec certaines personnes qui ont 
plus d’expériences que moi et, si j’ai des questions, 
elles peuvent me répondre parfois mieux que des 
jeunes de mon âge. 

 
I : On retire énormément de nos échanges avec les 
familles et on y fait de très belles rencontres.  

C’est vrai aussi que de s’occuper de plusieurs con-
sultations, ça prend du temps. Mais je cherchais à 
rester active ! Pour moi, c’est un plaisir, un ré-
flexe…  

Quand je vais au magasin, je pense aux consulta-
tions. Quand je suis dans le coin, je passe à la con-
sultation… Je fais comme pour moi ! Et puis, j’aime 
la polyvalence… 

Et il y a beaucoup d’entraide dans l’équipe et des 
liens solides construits sur la confiance, le respect, 
l’entraide et la disponibilité. On peut compter les 
uns sur les autres. Il y a une chouette ambiance. 

On communique beaucoup entre nous, on a une re-
lation franche et honnête, c’est sain ! 

Vous passez d’autres moments de convivialité 
entre vous ? 

I : Le bénévolat va bien plus loin. On est aussi 
« complice » entre dames de comité. Parfois, on va 
chercher une bénévole pour la conduire quelque 
part. Pendant le confinement, j’ai aussi fait les 
courses pour une de mes collègues bénévoles. 

Et puis, on aime bien se voir aussi entre bénévoles. 
On vient de faire les réunions pour les 3 comités, 
(re)mettre un visage sur un nom, tout le monde se 
présente… Les bénévoles sont toutes enchantées. 
 
A Wandre, à l’issue des réunions de comité, on se 
rend généralement au restaurant. Et avec les con-
sultations de Haccourt, Hermalle et Oupeye, nous y 
allons le 1er décembre ! Toutes les bénévoles sont 
contentes et tout le monde est présent ! 
 

Vous avez un message particulier à faire passer ? 

I et S : On voulait aussi profiter de cette interview 
pour faire un appel auprès des plus jeunes, à partir 
de 18 ans ! Grâce au bénévolat, ils voient autre 
chose que le « scolaire ». C’est à considérer 
comme un tremplin dans la vie active et une ex-
périence à noter, en plus, dans le CV !  

 

Découvrez, dans chaque Bénévol’Infos, le portrait 

d’un∙e volontaire en consultation. Rendez-vous au 
prochain numéro. 

Bénévol’Infos  
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